

## SOLIDARITÉ

### 500 ballons vendus pour lutter contre le tétanos



**LÂCHER.** Le Kiwanis Club s'est mobilisé en vendant des ballons, samedi sur la place de la Cathédrale.

**Le Kiwanis de Sens a organisé samedi après-midi son One Day, une journée de lutte contre le tétanos.**

Pendant quatre heures, les Sénonais ont été généreux en s'arrêtant dans le stand installé place de la Cathédrale. Pour seulement 2 €, ils pouvaient acheter un ballon, symbole d'une dose de vaccin. Au bout de deux heures, 500 ballons attendaient déjà leur envol, prévu en fin d'après-midi.

Il faut trois doses de vac-

cin pour être immunisé totalement contre cette maladie qui fait encore de grands ravages. Aujourd'hui, le tétanos est coupable de la mort d'un bébé toutes les neuf minutes dans le monde et d'une maman toutes les vingt minutes.

Ce sont encore 129 millions d'enfants qui attendent de pouvoir être vaccinés contre le tétanos et il faut donc 387 millions de doses pour venir à bout du fléau. ■

P. B.